

Qué pasa en Mazatlán SIN (sitio)

2025-07-12

DEVELAN PLACA CONMEMORATIVA POR EL 60 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA CMIC SINALOA ZONA SUR

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://quepasaenmazatlanenlinea.com/2025/07/12/develan-placa-conmemorativa-por-el-60-aniversario-de-la-fundacion-de-la-cmic-sinaloa-zona-sur/>

Redacción

Mazatlán Sinaloa.

El presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Ing Luis Rafael Méndez Jaled , encabezó los festejos por el 60 aniversario de la fundación de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Sinaloa, delegación sur , en conjunto con el presidente del actual comité delegacional , Ing Hugomar Peraza, el hijo de don Mario Huerta Sánchez (q.e.p.d.), Mario Huerta , como testigo de honor , además de la invaluable participación del Comité Consultivo de la CMIC, a cargo del ing Roberto Andrade Limón .

Para conmemorar esta significativa fecha se llevó a cabo la develación de una placa, por parte del Ing Luis Rafael Méndez Jaled, el Ing Hugomar Peraza y Mario Huerta Gonzalez en las instalaciones de la cámara.

Posteriormente, en el centro de Convenciones, el mtro Méndez Jaled tomó protesta al comité delegacional que preside Hugomar Peraza en tanto que el Ing Roberto Andrade Limón brindó un emotivo mensaje sobre el quehacer de la Cámara, y lo que han significado estos 60 años de trabajo , esfuerzo, dedicación de sus dirigentes y agremiados a lo largo de todos estos años que han ido dejando un legado importante .

Por su parte, el presidente del actual comité delegacional de la VMIC, se comprometió junto con su equipo, a seguir trabajando .

Cabe destacar que en entrevista previa, el Presidente nacional de la CMIC, Ing Rafael Méndez Jaled, destacó que hoy día, se cuenta con una relación de apertura con el gobierno de Claudia Sheinbaum, desde marzo del año pasado que inició esta administración federal , en la que como cámara se dieron a la tarea de buscar un acercamiento de tal suerte que a la fecha ya hay un mayor diálogo con los encargados de los diferentes órganos de gobierno . Hay grandes retos , admitió, pero

" estamos trabajando no como oposición sino como una herramienta de gobierno cuando se necesite y también hemos señalado pero siempre propositivos , respetuosos para generar un contrapeso sano que el propio gobierno lo ha celebrado cuando es de esa manera" destacó.

Resultado de lo anterior, repuso se ha logrado establecer un equilibrio en cuanto a la participación en la obra pública que se ha traducido en una mayor colaboración por lo que hoy en día, de 4 tramos y de aproximadamente 700 km que se está por construir en temas ferroviarios, el 50% será hecho por empresarios de la construcción y el otro 50% por el ejército, lo qye algo para celebrarse .

Se busca impulsar un desarrollo sostenible aunque el mercado esté un tanto contraído el mercado ,

Hay 10 proyectos importantes en Mazatlán que tienen que ver con la movilidad del puerto para contrarrestar

Es un sexenio con cercanía con diálogo , agregó que actualmente se viven tiempos difíciles, con grandes retos

como institución hemos visto siempre por la representación de nuestros afiliados , por la misma gestión de los servicios de alta calidad para que cada vez sean más competitivos y por supuesto reforzando y trabajando a favor de mejores políticas públicas para nuestra industria nuestro principal objetivo es colaborar en la toma de decisiones más certera y en ese sentido se está caminando, hay grandes retos y estamos trabajando no como oposición sino como una herramienta de gobierno cuando se necesite y también hemos pero siempre propositivos , respetuosos para generar un contrapeso sano que el propio gobierno lo ha celebrado cuando es de esa manera